

Herr Gräf berichtet über die illegale Entsorgung von Haushaltsgeräten bei einem Steinbruch oberhalb der Ortschaft Merten in Richtung Bourauel. Er bittet um schnelle Beseitigung, damit dort keine wilde Müllkippe entstehe. Herr Neitzke informiert, dass er den Bauhof der Gemeinde Eitorf bereits informiert habe.

Schulleiter Teubler lädt die Mitglieder des Schulausschusses zu den diesjährigen Abiturfeierlichkeiten im „Leonardo“ mit einer offiziellen Zeugnisausgabe am Vormittag sowie einem Abschlussball in den Abendstunden ein. Die Abendveranstaltung ist allerdings kostenpflichtig.